- اليوسفي، ماهر؛ «قلقيلية قلق دائم لاسرائيل؛
 يوميات الحصار في أكبر عملية اقتحام صهيونية [للمدينة]»، الهدف، السنة ۱۹، العدد ۲۷۹،
 ۱۸۸/۹/۱۸۸، ص ۱۲ _ ۱۲.
- Abed, Shukri B.; "The Inward Intifada", The Jerusalem Post, 17/9/1988, p. 8.
- Abu Amr, Ziad; "Notes on Palestinian Political Leadership", *Middle East Report*, Vol. 18, No. 5 (154), September / October 1988, pp. 23 25.
- Bahiri, Simcha; "The Only Viable Option", New Outlook, Vol. 31, No. 8 (184), August 1988, pp. 16-17.
- Greenberg, Joel and Joshua Brilliant; "Riot Death Toll Rises; Palestinians Kill 'Collaborator's", The Jerusalem Post, 15/10/1988, p. 1.
- Greenberg, Joel; "Intifada; The Fight to Keep the Lid on", *The Jerusalem Post*, 1/10/1988, p. 1, 2.
- ____ ; "Uprising Turns on Itself; West Bank Palestinians; A House Divided", *The* Christian Science Monitor, Vol. 80, No. 207, 19/9/1988, pp. 1 - 2.
- Katz, Theodor; "Jerusalem Back in the Front Line", Israel Scene, Vol. 9, No. 9, September / October 1988, pp. 4 5.
- Khalidi, Rashid; "The PLO and the Uprising", Middle East Report, Vol. 18, No. 5 (154), September / October 1988, pp. 21 23.
- Leon, Dan; "For the Record", New Outlook, Vol. 31, No. 8, (184), August 1988, pp. 26-27.
- Litani, Yehuda; "Uprising's Leaders Targeted", *The Jerusalem Post*, 24/9/1988, pp. 1-2.
- Macleod, Scott; "Plastic, But Deadly",
 Time, Vol. 132, No. 15, 10/10/1988, p. 14.
- Mortimer, Jasper; "Israel Takes Matters in Hand", *The Middle East*, No. 168, October 1988, p. 18.
- Paul, James; "Points of Stress; Israel and the Intifada", *Middle East Report*, Vol. 18, No. 5 (154), September / October 1988, pp. 13-16, 48.

- محمود، سامي؛ «الانتفاضة تضع نضال شعبنا أمام منعطف تاريخي حاسم؛ قدماً نحو عقد المجلس الوطني واعلان الدولة المستقلة وحكومتها الوطنية المرققة»، طريق الانتصار، السنة ۱۱، العدد ۱۹۸۲، ۱/۱۹۸۸/۱۰/۱، ص ۲ ـ ۱۱.
- المدهون، ربعي؛ «ثلاثون يوماً من الحصار الشامل والقمع الجماعي في قباطية [يوميات جنديين اسرائيليين بشأن حصار قباطية]»، الإفق (نيقوسيا)، السنة ٨، العدد ٢١٥، ٢٣/ ١٩٨٨/١٠، ص ٢١ _ ٢٣.
- . مصطفى، مصطفى؛ «الانتفاضة في شهرها العاشر؛ خطوات واثقة نحو النصر»، الهدف، السنة ١٩٠، العدد ٩٣٠، ٩٠/ ١٠٨٨، ص ١٠ ـ ١٢.
- «مواجهات يومية بطولية، والحرب على العملاء مستمرة؛ الانتفاضة في الاسبوع الثاني من شهرها العساشر»، الهسدف، السينة ١٩، العسدد ٩٢٨، ٢٥/٩/٨/٩/، ص ١١ _ ٢٢.
- الناصر، فهد؛ «الانتفاضة وجبهات المواجهة المضادة»، المجلة العسكرية الفلسطينية، السنة ٥، العدد ٤، تشرين الاول (اكتوبر) ١٩٨٨، ص ٧ ـ ٨؛ نقلاً عن السياسة (الكويت)، بدون ذكر تاريخ النشر.
- ناصر، عبلة؛ «اغسلاق المسدارس والمعساهسد والجسامعسات في الارض المحتلة؛ اصرار على سياسة تجهيسل الشعب الفلسطيني»، الحرية، العدد ٢٨١، ١٩/٨/١٠/٩، ص ١٣ _ ١٤.
- هویت، بیل؛ «حرب اسرائیل الأهلیة»، المجلة العسكریة الفلسطینیة، السنة ٥، العدد ٤، تشرین الاول (اكتبوبسر) ۱۹۸۸، ص ۲۱ ـ ۲۲؛ نقلاً عن نیوزویك، بدون ذكر تاریخ النشر.